

LE P'TIT MAIL

Numéro 21 - Saison 2011-2012

SPECIAL JEUNES



CORSÉ !



Fin de championnat corsée pour nos jeunes ! Les cadets en finale de Championnat de France de rugby à 7 n'ont pas obtenu leur billet pour les quarts malgré un beau parcours. Pour la Pentecôte, les minimes étaient eux en déplacement à Toulouse pour la finale du Superchallenge. Impatients de jouer au Stade Ernest Wallon, là où les pros ont usé leurs crampons, nos jeunes ont dû se défendre face à des équipes difficiles.

Le Stade Nantais vous donne donc de ses (bonnes) nouvelles.



Cadets

:Finale de Championnat de France de Rugby à 7

Page 2

Cadets

:Match amical : Stade Nantais vs XV Erdre ASPTT

Page 3

Ecole de Rugby

Des U13 un peu partout !

Pages 4-5

Ecole de Rugby

Finale du Superchallenge

Page 6

Brèves de club

Venez nombreux à la Fête du Club !

Page 7

A venir

Les prochains matchs...

Page 8





CADETS

CHAMPIONNAT DE FRANCE DE RUGBY A 7 (LUCCIANA CORSE)

Départ vendredi matin de l'aéroport de Nantes à 8h, direction Marseille pour prendre un bus qui nous amène à Toulon et de là, nous prenons le bateau pour rejoindre Bastia.

Composition de la poule :

- Stade Nantais
- La Réunion
- ASM
- Saint-Claude.



Le 1^{er} match est compliqué ; on sent que le trajet est encore dans les jambes. Nous sommes rapidement menés au score 7-0, puis, à force d'encouragements, nous tournons à la pause en menant au score 21 à 7. Après un léger flottement en 2^{ème} période, nous nous imposons 35 à 21.

Le 2nd match est bien plus maîtrisé ; nous l'emportons 47-0, avec un jeu bien en place, bien huilé. Et un Simon Courcoul que nous envie toutes les équipes.

Le 3^{ème} match est celui qui déterminera le quart de finaliste. Lors de ce même match il y a 2 ans, nous étions sortis vainqueurs. Les Clermontois ont observé nos 2 premiers matchs. La 1^{ère} mi-temps est nettement à leur avantage, et la 2^{ème} est pour nous. Nous méritions d'aller en quart, mais ce n'est pas au mérite que l'on reconnaît les vainqueurs. Clermont s'impose 19-14. Nous, nous n'avons que nos regrets.

Le lendemain, nous jouons 2 matchs de classement.

Une victoire contre La Voulte 37-7, avec un match sérieux, et nous nous inclinons logiquement contre Aix en Provence 15-7.

Cela nous permet de finir 10^{ème} ex aequo.



Nous retiendrons l'aventure : lorsqu'on part avec 12 joueurs, des liens se créent davantage, il y a plus de moments partagés. C'était pour la plupart la fin des 2 années Alamercery avec ce binôme d'entraîneurs. Nous finissons crevés, épuisés, mais heureux...

Paul

Résultat : Finale Championnat Rugby à 7

CADETS

Stade Nantais 10^{ème} ex aequo





CADETS

MATCH AMICAL STADE NANTAIS VS XV ERDRE ASPTT

Vendredi dernier nos cadets Gaudermen, après une saison difficile, jouant des équipes de renom (Le Racing, La Rochelle et autre Stade Français), disputaient un match amical contre l'ASPTT- XV Erdre.

Ces derniers ont fini deuxième de leur poule Teulière derrière le XV de Vendée qui s'est hissé jusqu'en demi-finale de cette compétition, l'ASPTT- XV Erdre gagnant contre cette équipe lors des matchs-aller. Voilà le décor planté.

Leur équipe n'était toutefois pas au complet et composée de cadets territoriaux à douze.

D'entrée, nos jeunes prennent le jeu à leur compte et rapidement marquent un essai ; 10 autres suivront pour terminer sur le score sans appel de 69 à 0.

La partie s'est disputée dans un très bon état d'esprit, avec beaucoup d'engagement de chaque côté.

Ce match montre combien l'écart est grand entre ces deux compétitions et démontre que leur victoire contre le Stade Français n'était pas due au hasard et qu'ils méritent leur place au plus haut niveau.

Merci à Etienne pour son arbitrage, et bravo à Hugo pour son premier match.

Résultat : Match amical

Hervé

CADETS GAUDERMEN

Stade Nantais 69 - 0 XV ERDRE ASPTT



ECOLE DE RUGBY

DES U13 UN PEU PARTOUT !

Pour suivre les Benjamins, il fallait choisir ! Une équipe à Poitiers, des joueurs en sélection départementale, une équipe pour jouer Pontardawe, un club Gallois proche de Swansea. Même les éducateurs ont dû se partager avec Manu, Stéphane et Lulu à Poitiers quand Hervé et Laurent étaient à Guérande pour la sélection et au Laporte pour les Gallois.

Honneur aux premiers en lice, l'équipe 2 à Poitiers :

Les U13 avaient un avenir prometteur devant eux samedi à Poitiers, mais, dans notre sport, se lever avec le soleil pour faire trois heures de car avant un tournoi, cela entame sérieusement la forme des joueurs. Matinée difficile qui nous conduit sur le tableau bas pour l'après midi où nous retrouvons La Rochelle pour la reprise. Un match à l'image de la journée : une première mi-temps passée à observer l'adversaire et une deuxième avec l'envie de montrer du jeu. Aussi, nous avons décidé de garder en mémoire toutes les deuxièmes parties de matchs qui ont systématiquement vu nos joueurs dominer nos adversaires. Un grand bravo à tous et merci de nous avoir fait plaisir sur le terrain même si parfois nous grognons après vous...



Les suivants sont nos sélectionnés du samedi après midi, à Guérande, intégrés à l'équipe Nantes Agglo aux côtés de joueurs de La Chapelle et de l'ASPTT. Notons que notre équipe entière aurait sans problème pu être alignée. Entre les blessés, les absents lors de la détection du Comité et les joueurs qui n'ont pas réellement souhaité se mettre en valeur (...), seuls 6 ont été à Guérande. 6 sur 13 au total, c'est déjà pas mal, et de plus, ces 6 ont été titulaires pour les matchs contre l'équipe de la Côte (SNA, Trignac, La Baule, Pornic...), celle du Vignoble (Clisson, Rezé, Basse Goulaine etc...) et les 2 équipes de Vendée. Cette année, pas de Bretons mais toujours le même résultat, la place de n°1. Une

sélection, ce n'est pas toujours facile, il faut jouer avec des joueurs nouveaux, avec de nouveaux coachs (bon, là, c'était Hervé et Laurent...). Dans ce cas, ce qui compte, c'est l'adaptation et à ce jeu, nos joueurs se sont particulièrement illustrés avec leurs courses de soutien toujours intéressantes et une faculté à jouer dans les espaces vides qui a forcément fait la différence. Les couleurs du Stade Nantais ont brillé fort dans tout le département.

Félicitation à Armelito, Beu, Clembi, Vomuss, A, Steyn qui y étaient et à Kikini, L, Jimbo, Ranou, Granvic, Rombo, Romba, Chocho, Yaya, Gus, Basepo, Poloju qui auraient pu ou dû y être.

5400 photos sont en ligne sur le site de notre ami Régis :

<https://plus.google.com/photos/112854221452642996921/albums?banner=pwa..>



ECOLE DE RUGBY

DES U13 UN PEU PARTOUT !



Un petit dimanche plus tard et zou, le lundi, reprise du collège et le soir : Pontardraw, un club Gallois en ballade en France qui souhaitait se frotter au Stade Nantais après avoir facilement battu Saumur.

Egalité dans la fatigue : accrobranche l'après midi pour les Gallois, lever tôt / collège (EPS pour certains) pour les Nantais. Notre équipe commence fort, très fort, mais les Gallois se réveillent et nous montrent rapidement que des souvenirs douloureux subsisteront longtemps après le match tant leurs plaquages appuyés ont châtié les attaquants trop relâchés. Ils ont marqué, mais moins que nous, et surtout, quand leurs essais provenaient souvent

d'actions individuelles bien servies par des joueurs assez athlétiques, les nôtres émanaient de notre collectif à base d'alternance entre un large / large flamboyant et un jeu dans la défense rugueux.

48 minutes de pur affrontement durant lesquelles aucune des équipes n'a baissé d'intensité. Cette victoire, il a fallu que nos joueurs aillent la chercher. Elle restera un souvenir longtemps présent en eux.

Aussi, pour la première fois de la saison, notre équipe étaient exclusivement composée de 2^{èmes} années. Ils ont vécu et communiqué ensemble pour la dernière fois cette saison.

L'an prochain, le groupe en minimes sera différent. Pourtant, au détour d'un vestiaire ou sous une douche, un regard suffira à faire ressurgir ce grand moment de rugby. Ils pourront se dire, "on y était, ensemble, p....n que c'était bien".

Armelito, A, Beu, Super-Chocho, Granvic, Jimbo, L, Polobre, Ranou, Romba, Yaya, Gus, Basepo, Clembi, Cocobou, Poloju, Rombo, Steyn, Vomuss ont ensuite fait honneur à la superbe réception concoctée magistralement par Olive, Françoise, Fred et des parents. Impressionnés par notre jeu collectif, les éducateurs Gallois l'ont aussi été par notre accueil et par cette réception durant laquelle, les joueurs Gallois ont toutefois délaissé le french cheese...



Un grand merci également à Yann, our fabulous referee, thank you Mr Yann !!! Merci à tous,

Les Coachs U13



ÉCOLE DE RUGBY : FINALE SUPERCHALLENGE DE FRANCE

MINIMES : Ô TOULOUSE !

Lors du week-end de la Pentecôte, les minimes étaient à Toulouse, au complexe des Sept Deniers, pour y disputer la finale du Superchallenge de France, compétition réservée aux 24 meilleures équipes de France minimes. Nos jeunes Nantais s'y sont qualifiés en finissant 7^{ème} au tournoi d'Orthez.

La compétition était constituée de 6 poules de 4 équipes. En ce qui nous concerne, nous devons affronter Grenoble, le Stade Toulousain et le Racing Métro. Contre Grenoble, nous nous inclinons 12-0 dans un match décevant de notre part car à notre portée. Peut-être nos jeunes étaient-ils impatients de jouer le Stade Toulousain...

Ils ne vont pas être déçus car ils vont devoir affronter la future équipe championne de France dans l'antre des professionnels, au stade Ernest Wallon ! Après avoir bien résisté durant une mi-temps, nos jeunes prennent l'eau et s'inclinent 24-0. Le dernier match de poule nous voit nous opposer au Racing Métro, dans le match le plus abouti de notre part le samedi. Malheureusement, nous nous heurtons au réalisme froid des parisiens qui nous marquent 3 essais et une pénalité avec seulement 2 occasions d'essais contre un de notre part. Ceci nous place en quatrième position de la poule, non sans avoir démerité, mais en subissant la loi du haut niveau, 1 erreur = 1 essai .

Le lendemain, les 6 derniers étaient connus : Stade Nantais, Brive, Castres, Périgueux, Canton Nord de Toulouse et Bayonne. Nous sommes répartis en 2 poules de 3.

Contre Brive, après un match très valeureux et très équilibré, nous subissons la loi des Brivistes (10-3). La récompense de nos efforts intervient dans le match contre Castres, où nous manquons même de l'emporter (0-0), et dans la victoire contre Canton Nord, ce qui nous place à la 23^{ème} place des équipes minimes de France, meilleur résultat du club dans cette catégorie.

Félicitations aux joueurs pour cette remarquable saison, tant en terme sportif que humain ; merci à Gilles et JC pour nous avoir bien épaulés durant le tournoi, et enfin merci aux nombreux parents venus soutenir leurs jeunes et aussi à ceux qui ont envoyé des messages de soutien.

Les Coachs U15





© Jacques-Henri GUILLET

BREVES DE CLUB

Venez nombreux à la Fête du Club !

Venez nombreux à la fête du club vendredi 29 juin, l'occasion de partager un moment de convivialité avec tous ceux qui font vivre le club et remercier les héros de l'année.

*Les inscriptions sont ouvertes !
Venez vite vous inscrire auprès du service communication !*

STADE NANTAIS

FÊTE DU CLUB

29 JUIN 2012

A PARTIR DE 18H

STADE PASCAL LAPORTE

- . ANIMATIONS
- . REPAS

ADULTE : 10€/-15 ANS : 5€
(hors boissons)

...

Renseignements et Inscription :
02 40 76 94 63
communication@stadenantais-rugby.com



LES PROCHAINS MATCHS...

CADETS FINALE INTER SECTEURS CHAMPIONNAT DE FRANCE U18

Secteur Grand Ouest VS Languedoc Roussillon
Samedi 9 juin 2012
LIEU : Stade Delaune, Stains

ECOLE DE RUGBY CHALLENGE TONY SABOURIN TOURNOI DE CHAURAY U11

Samedi 9 et dimanche 10 juin 2012
LIEU : Stade Michel Hypeau, Chauray

*Merci à Paul, Hervé et aux éducateurs de l'Ecole de Rugby,
pour l'aide apportée à ce P'tit Mail*

STADE NANTAIS - 74 bd des Anglais - 44100 NANTES

Tél : 02 - 40 - 76 - 94 - 63

Courriel : communication@stadenantais-rugby.com

www.stadenantais-rugby.com

